



ESTADO — POR ESTADO — JUÁREZ: MÁGICO PERDÓN A CRUZ

- *Rocha Moya no impone su autoridad*
- *Adán toma nota de ausentes en Jalisco*
- *¿Quién manda en territorio Jarocho?*



D

espués de semanas de presión política y con la amenaza de una consulta para revocar el mandato del alcalde de Ciudad Juárez, Cruz Pérez Cuéllar (**Morena**), sospechosamente

el promotor **José Olivas Salgado** se desistió luego de un encuentro con el edil. José acusó al alcalde de manejo ilícito de recursos públicos y falta de rendición de cuentas. ¡Qué decente! Fue a avisarle a Cruz que no había bronca y no continuaría con el proceso. Juarenses sospechan de Olivas. ¿Cuál fue el acuerdo?, dicen.

SINALOA: Ni sus más cercanos colaboradores le hacen caso al gobernador **Rubén Rocha (Morena)**. Ordenó públicamente a la secretaria de **Educación, Graciela Domínguez**, que cerrara con urgencia el ciclo escolar por la severa ola de calor que vive la entidad. En las escuelas, los niños no tienen aire acondicionado, como en las lujosas oficinas de funcionarios de la entidad. Es como si Rocha hubiera hablado con la pared. ¿Para qué

sirve el gobernador? ¿Cuál es el interés de Rocha por mantener en el presupuesto a Graciela?

PUERTO VALLARTA: Quien no pierde oportunidad para cacalear que es amigo personal de **Adán**, es el alcalde **Luis Alberto Michel**, quien le hace ver al exsecretario de Gobernación y una potente corcholata que ese es bastión de **Morena** y debe ahí quedar el cuartel general de la campaña en **Jalisco**. Muchos pretextos para ausentarse de la reunión con López Hernández, del coordinador de la bancada local morenista, **Pepe Martínez**, y el regidor tapatio, **Carlos Lomelí**. Quien tampoco se apareció fue el papá de **Checo Pérez, Antonio Pérez Garibay**.

VERACRUZ: La alcaldesa del Puerto, **Patricia Lobeira (PAN)** no deja de impulsar la imagen de **Miguel Ángel Yunes**, su esposo y exalcalde de **Boca del Río**. A ella le dieron un reconocimiento por el programa **Orquestando Cumbias**, pero se lo adjudicó a su pareja. Muchos sospechan que él manda en el puerto jarocho. Yunes y **Julen Rementería** siguen en pleito por la candidatura azul al estado.

BC: Muchos en Mexicali levantaron la ceja luego que el secretario de Gobierno, **Catalino Zavala**, envió una felicitación al exgobernador **Jaime Bonilla**. El guiño de **Mario Delgado**, líder nacional de **Morena**, se entiende, pero el de Catalino confundió al gobierno de **Marina Ávila**, quien pidió a la **SITC** de **Jorge Nuño**, la

cancelación de las concesiones de radio del senador Bonilla.

BCS: El secretario de Gobierno **Homero Davis**, le renunció al gobernador **Víctor Castro**. El motivo: se va a trabajar en la candidatura de **Adán López**. El expanista fue alcalde en Loreto. Lo sustituirá **Julio Amparano**,

quien estará "encargado del despacho en coordinación con el actual sub secretario Isidro Ibarra. El control, definitivamente lo tendrá Víctor.

YSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS

**En Baja California
escala
crisis Marina-
Bonilla**